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Si je devais résumer les dizaines d’articles que j’ai écrits
sur  la  guerre  en  Ukraine,  essentiellement  prorusses,  le
texte ci-dessous suffirait, car il rappelle l’essentiel des
causes profondes de cette offensive russe, toutes passées
sciemment sous silence par des médias sans éthique, qui se
contentent  tous  de  bêler  en  troupeau  que  Poutine  est
l’agresseur.

Macron et Le Maire ont donc décidé d’affamer nos amis russes…

M’opposer au narratif otanien fait de moi un poutinolâtre,
donc un salaud

J’ai même été traité d’agent de Moscou, ce qui en dit long
sur l’extravagance de cette meute antirusse à la botte d’une
équipe d’illuminés du Pentagone qui nous mènent au désastre.

Certes, Poutine n’est pas un saint et ce n’est d’ailleurs
pas ce que les Russes lui demandent. Mais ils savent très
bien qu’il a ramassé en 1999 un pays en lambeaux après
l’effondrement de l’URSS, pour faire à nouveau de la Russie
une grande nation puissante et respectée. Pour un “fou”, je
le trouve plutôt lucide et efficace et ce “fou” ne se perd
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pas dans les jardins du Kremlin, ni ne parle aux morts.

Et je pense que si Poutine était aussi hystérique et déjanté
que  les  Anglo-Saxons  qui  mènent  cette  danse  macabre  en
Ukraine, la troisième guerre mondiale aurait déjà commencé.
Dieu merci, Poutine est d’un calme olympien et n’a rien d’un
excité permanent comme Zelensky.

Quand  je  compare  le  bilan  de  Poutine  avec  ce  que  les
successeurs du général de Gaulle ont fait de l’héritage des
Trente Glorieuses, “y a pas photo” ! C’est la France qui est
maintenant  en  lambeaux  et  même  menacée  de  disparition.
Macron a toujours privilégié l’Europe et aujourd’hui, il
sacrifie la France en exaltant le patriotisme ukrainien.
Nous détruisons notre économie pour aider un pays mafieux et
corrompu, qui n’est ni dans l’Otan ni dans l’UE. C’est
criminel et impardonnable.

D’autant plus que les armes n’arrivent pas toutes sur le
front, et que les dizaines de milliards, distribués sans
aucun  contrôle,  se  perdent  dans  les  méandres  de  la
corruption et font les beaux jours des paradis fiscaux. Le
peuple ukrainien, qui se fait saigner à mort aux ordres de
l’Amérique, n’en verra jamais la couleur. Mais l’essentiel
n’est-il pas d’affaiblir la Russie ?

Selon la pensée otanienne qui entend imposer sa dictature
universelle, seul un salaud peut donner raison aux Russes.
Je suis donc un salaud de première, en effet, tout comme
Poutine :

Je préfère l’ordre au chaos qui disloque peu à peu la nation

Je suis pour un Etat fort qui protège le peuple et ne
l’abandonne pas aux criminels

Je suis pour une police forte et respectée, afin que la peur
change de camp



Je défends l’identité chrétienne de mon pays, la France,
face aux assauts des islamistes

Je suis fier de nos 2000 ans d’histoire et nos 1500 ans de
chrétienté

Je défends les valeurs conservatrices face à la déferlante
du wokisme et des délires LGBT

Je suis pour la famille traditionnelle et le droit naturel
de l’enfant d’avoir un père et une mère

Je suis pour une Europe des nations comme la voulait de
Gaulle

Je défends la vision gaullienne d’une Europe de l’Atlantique
à l’Oural

Je suis contre le mondialisme qui abolit les frontières et
mélange les cultures

Je  pense  que  le  multiculturalisme  conduit  à  la
désintégration  de  la  nation

Je  pense  aussi,  comme  le  RPR  en  1990,  que  l’islam  est
incompatible avec la République

Je  suis  contre  une  immigration  de  masse  qui  refuse  de
s’intégrer

Je souhaite que la France recouvre sa souveraineté face à
l’Otan et à l’UE

Je suis contre le libéralisme débridé de l’UE, qui détruit
notre industrie et tue nos paysans

Je suis pour une force de dissuasion totalement indépendante

Je suis pour une armée puissante qui n’agresse personne mais
qui serait crainte de tous



Je suis pour une France qui parle à tous les pays, et pour
des coopérations bilatérales

Je suis pour un patriotisme français et non pas européen
comme l’irresponsable Macron

Je suis contre la déconstruction de notre Histoire et pour
l’exaltation de notre roman national

Je suis pour une école du savoir totalement dépolitisée,
disciplinée et sécurisée

Je  préfère  un  patriote  comme  Poutine  à  un  saltimbanque
mafieux et corrompu comme Zelensky

Je suis contre l’impérialisme étasunien qui nous mène à la
guerre et nous asservit

Je déplore qu’en 246 ans d’existence, l’Amérique n’ait été
en paix que durant 16 années

Je suis pour la libération du Donbass persécuté depuis 2014
par Kiev, parce que prorusse

J’accuse la France, signataire et garante des accords de
Minsk, d’avoir failli à son devoir

Je  suis  contre  l’élargissement  de  l’Otan,  passé  de  16
membres en 1990 à 32 en 2022

J’estime  que  cet  élargissement,  après  la  dissolution  du
Pacte de Varsovie, est un affront à la Russie

Je maintiens qu’il fallait arrimer la Russie à l’Europe en
1990, au lieu de l’humilier

Je pense que l’Amérique veut mener l’Otan à une guerre
contre la Russie puis la Chine

Je suis contre les sanctions suicidaires qui nous ruinent au
seul profit de l’Amérique



Je dénonce la diabolisation de la Russie, qui nous donne
tant de scientifiques et de grands artistes

Je suis pour des négociations de paix et des garanties de
sécurité pour tous en Europe

J’affirme que résumer cette guerre à une agression russe en
ignorant le passé est un crime

Je pense qu’une armée américaine humiliée par les talibans
ne peut vaincre la Russie

Je surtout vois que depuis huit mois, c’est l’armée russe
qui tient tête aux 40 nations aidant l’Ukraine

En  un  mot,  comme  tout  patriote,  je  suis  pour  tout  ce
qu’aimait de Gaulle et que détestent aujourd’hui Macron, la
gauche et même la droite, qui s’est misérablement vautrée
dans le mondialisme et a lâchement renié ses convictions
d’antan.

Jamais le général de Gaulle n’aurait engagé la France dans
une guerre par procuration contre la Russie qu’il admirait
et  respectait.  Une  nation  blanche  et  chrétienne  qui
n’aspirait qu’à rejoindre l’Europe en 1990, mais que les
faucons américains veulent détruire depuis 1945.

En bannissant et en détruisant les œuvres artistiques et
littéraires  russes,  d’une  richesse  incomparable,  les
Occidentaux se comportent comme les talibans dynamitant les
Bouddhas géants de Bâmiyân, ou comme les barbares de l’Etat
islamique saccageant les vestiges de Palmyre. Je n’ai pas de
mots assez forts pour définir ces comportements de sauvages
qui déshonorent l’Occident. Ces destructions en Europe sont
la honte de notre civilisation.

Bref, je l’admets, toutes ces prises de position font de moi
le pire des salauds aux yeux de cet Occident décadent et
belliqueux, un nuisible nostalgique des Trente Glorieuses,



époque bénie qu’un Macron immature n’a pas connue, je suis
un illuminé qui aime son pays et la Russie. C’est donc
impardonnable, je le sais, mais j’assume totalement.

Et je suis d’autant plus irrécupérable que je mise depuis le
premier jour sur une victoire de la Russie. Puisse l’avenir
me donner raison et ramener la paix en Europe, afin de
sauver les relations franco-russes que Macron n’a pas su
préserver de l’agressivité otanienne.

Trop de soldats et de civils sont morts, parce que les
Occidentaux ont refusé d’écouter Poutine et d’appliquer les
accords de Minsk. Cette guerre voulue par les Américains va
bouleverser le monde, mais certainement pas dans le sens
qu’espérait Washington. Tous les empires ont une fin. Le
monde  multipolaire  approche,  car  les  3/4  de  l’humanité
attendent la victoire de Poutine.

Jacques Guillemain


